

Concluye en Cuba Coloquio Internacional Patria



Foto: Ricardo López Hevia

La Habana, 19 de mar (RHC) El IV Coloquio Internacional Patria que reúne a unos 400 delegados de casi 50 países concluye hoy en esta capital luego de tres jornadas de debates sobre el impacto de la tecnología en el ámbito comunicacional.

Como parte de la agenda de este este miércoles, resalta la conferencia “Reprogramando la red: estrategias mediáticas para mitigar la polarización y el discurso de odio en los entornos digitales”, a cargo de ponentes de Brasil España y Venezuela.

Asimismo comunicadores y periodistas de la tierra de Bolívar, Argentina y Bolivia disertarán sobre la temática “Tecnologías para la emancipación: la comunicación alternativa y soberanía informativa en el Sur Global.

En el evento, que tiene como sede la Universidad de la Habana, se debatirá también sobre formas de contrahegemonía mediáticas, así como las estrategias de los países en desarrollo frente al dominio informativo de Occidente.

De acuerdo con los organizadores, otras cuatro ponencias completarán el amplio programa de presentaciones de la cita que concluirá con una Declaración Final sobre la necesidad de mayor articulación de los medios de comunicación contrahegemónicos del orbe.

La víspera, entre las casi una decenas de paneles y conferencias de Patria, destacó la propuesta venezolana de un manual contra la guerra mediática a manipulación digital y la batalla cultural del siglo XXI. Concebido bajo la visión estratégica del presidente de esa nación, Nicolás Maduro, el método aporta formas de organización de las fuerzas revolucionarias para librar los desafíos que en el ámbito comunicacional enfrentan los pueblos de la región latinoamericana y caribeña.

El documento acuñado como “Calles, redes, medios, paredes, y radio bamba” articula la comunicación popular en todos sus niveles, desde el contacto directo en las calles hasta la búsqueda de la verdad en las redes digitales y la recuperación del espacio público. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379045-concluye-en-cuba-coloquio-internacional-patria>



Radio Habana Cuba